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最近、地区の懇談会に出席させ

ていただくことが続いています。

どちらの会議にも酒田警察署生活

安全課の署員の方が出席されてい

て、貴重な情報をお聞きすること

ができました。 

① 少年犯罪は激減している 

このことは学警連(学校警察連

絡協議会)でも話題になりました

が、以下の通りまさに激減です。 

 平成２５年 平成２６年 平成２７年 平成２８年 平成２９年 

犯罪少年 ４６ ３６ ２３ １５ ８ 

触法少年 ８ １４ １０ １ ３ 

ぐ犯少年 ０ ０ ５ ７ １ 

不良行為少年 ２４６ ２６８ １２１ １２５ ５９ 

では、酒田の少年がみんな良い子になってきたのかというと、そう簡単に断定するこ

とはできないようです。 

理由のひとつとして、広域化していて、酒田の中高生が三川町の大型店舗付近に集ま

り、不良行為を行っていた事例があったそうです。酒田の子どもたちも多くかかわって

いたにもかかわらず、この場合は｢鶴岡署｣でのカウントになっています。また、外で目

立つような行為は激減しているが、家の中などの見えないところでの不良行為(外泊･Ｓ

ＮＳがらみ)が増えている恐れがあるということでした。 

このことは小学生に当てはめてみてもわかります。

よく、少年補導員の方などから言われるのが「最近、学

区内で子どもの姿を見ることはめったに無い！」とい

うことです。公園でたむろしていたり外で悪い遊びを

していたり、ゲームセンターにこっそり出かけたりと

いう姿が見られないのです。その代わりこちらも家の

中での活動が多くなっていると推測されます。ですか

ら、友だちの家に行く時の移動時に自転車に乗った姿

をたまに見かける程度なわけです。浜田っ子の遊びも

心配です。いったいどんな遊びをしているのでしょう。

ＰＴＡ広報などで取り上げ、アンケート調査などして

もらえるとありがたいように思います。 

 

今、浜田っ子は!? 
家に帰ってから何して遊んでいるの？ 



② 自撮り被害が増えているけど、なぜ？ 

少年の犯罪被害の前に、市民全般での犯罪被害で圧倒的に多

く激増している被害をご存知ですか。それは｢還付金詐欺｣だそ

うです。まだ我が家に電話がかかってくることはありません

が、ついつい引っかかってしまう方が多いのでしょう。そう言

えば、最近我が家の電話に｢０４～｣｢０６～｣などで始まる着信

が多いのですが、もしかしてそれでしょうか････。 

さて、この｢自撮り被害｣で不思議と思うのが、なぜ自分の裸の写真を見ず知らずの第

三者に送ってしまうかということです。確かにネット上なので、直接見られているわけ

でないと言っても、最悪世界中に自分のその写真がアップされてしまう危険があるわけ

です。そんなこともわからないほどおバカなのか････それともそれほどまでして目立ち

たいのか････。 

警察の方の話だと、どうも後者のようです。もちろん始め

っから全裸ということは無いのでしょうが、どうも「いい

ね！」が欲しくてだんだんエスカレートし、そのうちそのき

わどい写真をばら撒くぞと脅されて････というケースで

す。｢褒めて欲しいんですかね？」と言っていましたが、も

しそうなら、私たち大人は、子どものダメなところを指摘す

るような目を持つのではなく、もっともっと子どもたちの

よさに注目することが重要というわけです。 

③ 浜田学区は、児童生徒に関する通報がダントツ多い！ 

生活安全課に通報される、児童生徒に関する情報は浜田学区(六中学区)がダントツに

多い(他地区はほぼゼロ!)と言うことでした。これはマイナス志向の人は｢口うるさい住

民が多い｣と解釈しますが、ある意味｢地域の子どもとして育てようと思っている意識が

ダントツ高い｣と言うこともできます。先日もお話しましたように、そういう子どもの

失敗をどう活かすかが我々教師(大人)の腕の見せ所だと思います。 

 

子どもの荷物って重過ぎない？ 

昨日の会議で、最近の子どもを見ていると、ランドセルのほかに水筒やら運動着やら、

大きなスポーツバッグ(スポ少の物)などをどっさり持って登校している姿が見られ、い

ざというとき逃げられないんじゃないのかというご指摘を受けました。 

確かに最近は｢置き勉｣を認める学校もあるということですが、一方で家庭学習への影

響も心配されます。遠くない将来は教科書がタブレットになる時代も来るでしょうが、

とりあえずそういう現状をどうするか････ 

みなさんはどう考えますか？ 

 

 

 

  
 


